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 Mainz, 23.09.2015 
 
 
Anfrage 1725/2015 zur Sitzung  am 30.09.2015 

 
Rheingoldhalle (CDU) 
 
 Seit langem wird über die notwendige Sanierung der Rheingoldhalle diskutiert. Die CDU 
hatte zu dieser Thematik im Februar 2014 auch einen Antrag in den Stadtrat eingebracht, 
in dem die Verwaltung gebeten wurde, ein Sanierungskonzept zu entwickeln. Dieser An-
trag wurde jedoch mehrheitlich abgelehnt. In einer Antwort auf eine Anfrage der CDU-
Stadtratsfraktion für die Stadtratssitzung am 11. Februar 2015 erklärte die Verwaltung 
aber unter anderem, dass im Jahr 2015 ein Sanierungskonzept entwickelt werden soll. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

2. Wie sieht der weitere Zeitplan in dieser Frage aus? 

 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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